

# ZINEBI incorpora una nueva sección dedicada a las opera prima de nuevos realizadores

Una vez más, el Festival Internacional de Cine Documental de Bilbao, apoya a los jóvenes y nuevos realizadores que pretenden iniciarse en el mundo de los largometrajes.

La **58 edición del Festival Internacional de Cine Documental de Bilbao** que tendrá lugar entre los días 18 y 25 de noviembre, incorporará un concurso dedicado a las opera prima de nuevos realizadores internacionales. En esta primera edición de **ZINEBI FIRS FILM (ZIFF)** competirán nueve películas, seis de las cuales serán estreno en el Estado y el premio estará dotado con 7.000 euros.

Con esta nueva sección ZINEBI pretende seguir dando apoyo a aquellos jóvenes productores y realizadores que quieren dar un paso más allá del cortometraje introduciéndose en el mundo del largometraje. El concurso, que girará entorno al Premio ZINEBI FIRST FILM, cuenta con 9 largometrajes participantes que provienen de 13 países diferentes: Argentina, Bulgaria, China, Dinamarca, EE.UU., Emiratos Árabes Unido: Francia, Israel, Líbano, Qatar, Rumanía, Túnez y Turquía. Con esta combinación de culturas, espacios políticos, sociales, económicos y religiosos, el espectador podrá asistir a la apreciación de temas como la vida en las ciudades, la relación con la naturaleza, la inmigración y sus consecuencias culturales, las relaciones amorosas, la identidad personal y la colectiva, la realidad y la fantasía o las nuevas relaciones familiares, entre otros.

Entre las películas seleccionadas, destacan **“Godless”** de **Ralitza Petrova**, que recibió el **Leopardo de Oro en el Festival Internacional de Cine de Locarno** (Suiza); **“Akher Wahed Fina”**, de **Ala Eddine Slim**, galardonada con **León del Futuro – Premio Luigi de Laurentiis a la Mejor Opera Prima** en la Semana de la **Crítica del Festival Internacional de Cine de Venecia**, y la producción argentina **“El futuro perfecto”**, de **Nele Wohlatz**, que consiguió una mención especial del **Jurado de la Juventud** también en la última edición del festival de Locarno. Estas dos últimas podrán verse por primera vez en el Estado, dentro de ZINEBI 58.